

ACTUALIDAD INFORME – UCRANIA-RUSIA

Published 10 March 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu X (Athena): Fuimos a ver el área directamente ahí, primero desde el aire y luego desde abajo, botas en el fango. El objetivo es ver con la mayor claridad posible lo que pasa ahí desde el nivel de la percepción de la gente de Ucrania y de Rusia. Sabemos que la gente no sabe qué pasa. Pero nosotros armamos y conectamos puntos y ese era un dato sumamente importante para entender toda la situación.

También teníamos como objetivo el ver si lo que nos informó nuestra fuente es verdad o no. Nuestra fuente alega que la enorme mayor parte de la destrucción de Ucrania, y de las personas muertas, especialmente los civiles, fue causado por fuerzas de la OTAN. El hablar del ejército Ucraniano es lo mismo que de la OTAN.

Es una guerra en contra de Rusia usando a Ucrania como proxy como lo dije antes. Es decir, la OTAN le suministra todo por debajo de la mesa a Ucrania para que con eso le pegue a Rusia. Entonces, todos los combates entre Rusia y los militares de Ucrania es solo aparente, los militares de Ucrania son de la OTAN con banderas de Ucrania puestos sobre los de la OTAN.

Se ha detectado un sin número de pequeñas falsas banderas que han sucedido desde inicio de la guerra hace ya más de un año. En donde la gente reporta que fueron los mismos soldados de Ucrania, o soldados extranjeros, que incendiaron y destruyeron sus poblados y sus granjas para luego echarle la culpa a fuerzas rusas.

La percepción de la gente en las regiones separatistas.

1.

Las que se muestran en el mapa, efectivamente son muy pro-rusas. Esto es en extremo importante. La misma gente que quedó ahí, los granjeros y los que estén aún en los poblados, son todos fuertemente pro-rusos. La percepción de virtualmente toda la población de esas zonas de Ucrania es que es una invasión occidental y que Rusia solo los ha ayudado. Abundan historias de como soldados rusos ayudaron a que emigraran familias enteras a Rusia buscando la seguridad.

Ahora en Rusia perciben a los emigrantes Ucranianos como familiares, y los han acomodado como se les ha sido posible. La población rusa está a favor de Putin y ve al Occidente como una gran amenaza. Si, están muy molestos por las disposiciones del gobierno ruso, como el pedir que se enlisten muchos jóvenes. Pero la percepción rusa o del pueblo ruso es de que su gobierno tiene razón, Rusia está fuertemente amenazada y de que se viene una guerra con el Occidente. Al grado de que ahora hay mucha inmigración rusa hacia todas partes, intentando escapar de la guerra que en la percepción popular está por venir. La popularidad de Putin y de Rusia es muy alta en toda la zona, tanto en Ucrania como en la misma Rusia.

Concluimos que esto es una agresión occidental en contra de Rusia para forzar un cambio de gobierno a uno títere pro occidental, como ya hemos dicho. Rusia domina el campo de batalla, no le salieron las cosas a la OTAN, no como ellos esperaban. La misma gente apoya a Rusia. Lo que dicen los medios occidentales sólo es propaganda de guerra. No es la verdad y no refleja lo que ocurre ahí verdaderamente. Son mentiras elaboradas para controlar la percepción de la población en general.

Ucrania del éste está mayormente destruida por la guerra, pero por los occidentales. La población nos dijo que constantemente

pasan fuerzas especiales de la OTAN destruyendo todo. Y si, ha habido fuertes enfrentamientos contra fuerzas Rusas, en donde la población y los poblados de Ucrania salen siendo las victimas de los proyectiles de ambos bandos.

La guerra sigue siendo mayormente mediática, insistimos. Parte del plan de implementar el Nuevo Orden Mundial. Y un paso necesario para ellos.

Pero la percepción de la población ucraniana aún dentro de Kiev mismo es fuertemente pro-rusa. La parte occidental de Ucrania solo fue sobrevolada por nosotros ya que es la zona más dominada por la OTAN. No presenta muchos daños materiales pero si una fuerte despoblación. Ucrania si ha perdido 1/3 de su población hacia 1/2 de toda su población, más que nada por la inmigración. Pero mayormente eso se da hacia Rusia.

Robert: Entonces esto va ir a peor? Parece que la cosa esta mas complicada de lo que sabíamos antes.

Swaruu X (Athena): Depende de las políticas. Si, puede empeorar. Pero de momento la situación es que Rusia domina totalmente las zonas de batalla. Rusia definitivamente NO es la agresora. Está ganado esa guerra tanto en los aspectos estratégicos como tácticos.

Gosia: Gracias! Y los inmigrantes que salieron de Ucrania hacia el Occidente, miles de ellos, esos dudo que sean pro-rusos, no? O piensas que muchos también?

Swaruu X (Athena): Esos son los que más cayeron en la propaganda occidental que claro que la hubo y la hay, de la parte Oeste de Ucrania, por eso emigraron hacia Rumanía y hacia Polonia y de ahí a otros lugares. Muchos dirán que la población de Ucrania es pro occidental pero Ucrania es muy grande y va por regiones. Hay quienes cayeron en la narrativa occidental, si y millones de Ucranianos creen en eso. Pero la parte que está más en contacto con Rusia, si es fuertemente pro-rusa.

Robert: Y Kiev, la población en mayor parte es pro-rusa? Desconocía ese detalle.

Swaruu X (Athena): La percepción en Kiev, la que tuvimos personalmente, es muy pro-rusa, si. Y si la propaganda occidental fuera cierta, serían los que más odiarían a los Rusos. Y eso no es así.

Gosia: Y porque entonces no podemos asumir (solo por el bien del argumento), que los que están pro-rusos dentro del país no cayeron en la narrativa rusa? Como lo sabéis distinguir?

Swaruu X (Athena): Simplemente porque los Rusos no les han hecho daño, según ellos mismos lo dicen. Porque han visto como han sido las fuerzas occidentales las que les destruyeron todo y no las rusas. Rusia les ha dado mucho apoyo, el Occidente no. También, si Rusia fuera la agresora, serían los poblados más cercanos a la frontera rusa los que más los odiarían por la evidente invasión Rusa, pero la evidencia circunstancial demuestra que no es así.

Otro punto es que en las regiones de Ucrania cercanas a la frontera con Rusia, la gente es muy pobre, son granjeros básicos, creen en lo que ven sus ojos no en narrativas, ya que no tienen ni TV ni Internet, ni nada así. Es la parte occidental de Ucrania la que escuchó narrativas occidentales. Y aún así, Kiev misma, la capital, se percibe como fuertemente pro-rusa, a nivel del pueblo.

Robert: Puede ser que se produzca una guerra civil?

Swaruu X (Athena): Ya la hay dentro de Ucrania, si.

Robert: Dentro de una guerra? Ok.

Swaruu X (Athena): De hecho, empezó como guerra civil dentro de Ucrania, y de ahí se agarraron los de la OTAN.